

Juventud y medioambiente, las raíces de nuestro pueblo

Felices FERIA y Fiestas a todos los vecinos y vecinas de Villanueva del Duque.

Hace apenas un año y varios meses, que me sumé al barco de Miguel Granados en esta gran aventura llamada Villanueva del Duque. En mi caso me corresponde el vagón de Juventud y medioambiente, creo que estaba destinado a la juventud dados mis recién cumplidos 26 años y al medioambiente dado que descendiendo de familia ganadera y sin duda me apasiona la naturaleza y, sin lugar a dudas, soy un enamorado de los paisajes que rodean nuestro bonito pueblo.

Os animo a que me acompañéis en este viaje atrás durante este último año, repasando algunas de mis andaduras en estas dos concejalías.

En un primer lugar, tras la toma de posesión, lo más próximo que teníamos que empezar a preparar era el verano deportivo, la semana cultural y sin duda nuestra feria. Lo primero de todo menciono el verano deportivo porque tanto mi concejalía de juventud como la de deportes van sin duda alguna cogidas de la mano, siempre intento echar una mano al concejal de deportes en todo lo que me pide y ese primer año organizamos una maratón de pádel y fútbol, en la que no faltó detalle y donde, durante dos días y media mañana del domingo, el polideportivo volvió a llenarse de deporte, salud y una mezcla intergeneracional fomentada por el deporte, ya que el deporte siempre es una sinergia conectada entre veteranía y juventud. Dados los tiempos que corren, donde las nuevas tecnologías se han adueñado de nuestras vidas, en especial de los más jóvenes, el deporte es sin duda el mejor medio de desintoxicación existente además de saludable, obligando a esos jóvenes a liberarse de móviles y consolas y disfrutando de la naturaleza y el deporte.

La semana anterior a nuestra feria, organizábamos de nuevo ese juego del peregrino, donde juventud y deporte se volverían a adueñar de nuestras calles, unidos una vez más a esos veteranos que sin duda alguna año tras año se animan a participar. Un juego del peregrino al que se le dio un nuevo enfoque y donde el pueblo de Villanueva del Duque se volcó con él aumentando el número de inscripciones y disfrutando todos juntos de dos días de convivencia mezclada con deporte.

Llegó el mes de diciembre y con él, nuestro tradicional Candelorio de los Quintos, olvidado tal vez con los años de la pandemia. No podíamos dejar perder esa tradición donde sin duda alguna la juventud es su principal eslabón, debíamos seguir recordando a todos aquellos que un día al llegar su mayoría de edad marchaban para la mili, dejando atrás sus hogares y con los medios de la época. En mi sentimiento no podía dejar que cayera dicha tradición y, con ella, alguna quinta mítica como LA QUINTA LA CABRA. Así que me reuní con los quintos de ese año y les propuse volver a traer las encinas para así poder celebrar nuestro tradicional candelorio y, sin duda alguna, aquellos jóvenes se volcaron con mi proyecto y, no solo jóvenes, sino también algún padre se sumó ese día a echarles una mano y así recordar viejos tiempos.

En el área medioambiental quiero destacar el proyecto de colaboración que propuse y que pusimos en marcha entre la empresa Villaduke Esventura y Prode. Un proyecto que consiste en poner en valor a nuestras preciadas encinas, ese diamante que años tras años ha estado en nuestras dehesas y que son fuentes de alimento para nuestros ganados y animales silvestres. Son refugio para aves y son recurso en cuanto a leña se refiere para afrontar las temperaturas de los inviernos y también sea dicho, para curar esas matanzas que derivan en tan buenos productos y de tanta calidad que aún persisten y resisten en algunos de nuestros hogares villadukeños. Volviendo al proyecto, Prode suministra plantones a la empresa del parque multiaventura para que, aprovechando la estancia de los colegios en sus instalaciones, aprovechen para sembrar algunos plantones de encina y renovar las ancianas encinas de nuestra dehesa. Ya son varia las que están sembradas y agarradas y esperemos que sigan por ese buen camino para que así las generaciones futuras puedan disfrutar de los recursos de igual medida que nosotros hoy día lo hacemos.

Quiero despedirme de todos vosotros, los vecinos de Villanueva del Duque, animando a salir en estos días a disfrutar de nuestro entorno, utilizar nuestra vía verde, nuestros senderos, disfrutad de las vistas que nos ofrece el castillo del Viñón y cuando llegue el otoño enseñad a los más jóvenes esos sonos de nuestra sierra cuando llega la berrea.



Os deseo a todos y todas unas FELICES FERIA Y FIESTAS,
disfrutad de vuestros seres más queridos y amigos y
¡VIVA LA VIRGEN DE GUÍA! ¡VIVA SAN JACINTO!

Eduardo Arévalo Romero
Concejal de Medioambiente y Juventud